



# EL DIA

Director,

Rafael Alpizar A.

Administrador,

Faustino León

San José, 4 de febrero de 1903

## DE JUSTICIA



Quien estudie con detenimiento las causas de la grandeza del Imperio Británico, encontrará desde luego entre las más influyentes,—de ello estamos plenamente convencidos,—la noble devoción de los anglo-sajones por sus hombres ilustres, que no espera, para manifestarse en magníficos homenajes, q' la personalidad que por sus méritos y servicios provoca el público entusiasmo haya ido á perderse en el regazo de la tumba, sino que, poco satisfecha de la problemática eficacia de los honores póstumos, generosamente se adelanta á la muerte y paga con moneda de realidades las deudas de su agradecimiento.

No sólo por las legítimas justicias que satisface y por la valiosa ejemplaridad que encierra, es altamente recomendable la costumbre inglesa á que acabamos de referirnos; no sólo es laudable por lo que de generoso tiene, sino que principalmente es útil, porque evita que las inteligencias que piensan alto y las voluntades que quieren hondo, faltas del calor de los estímulos,—apetecible sobre todo porque indica que se comprende la obra y se estima al obrero,—desfallezcan en las fecundas fatigas de su labor, cuando todavía son susceptibles de producir luz suficiente para iluminar muchas conciencias ó fuerza bastante para mover muchos corazones.

Hay entre los hombres que aún viven y que mañana recordará con orgullo nuestra Historia, uno cuyo

nombre encontrarán las futuras generaciones marcando la primera piedra de las más importantes obras del progreso costarricense; el eco de cuya palabra inspirada oirán nuestros nietos, lo mismo cuando penetren en el monumento de nuestra moderna legislación, que cuando crucen el umbral de los hospicios de nuestra caridad; cuya elocuencia caudalosa se presentará siempre á nuestros descendientes como norma y dechado, no tanto por la pujanza de sus ímpetus ó la belleza de sus fulgores, como porque siempre estuvo al servicio de una noble empresa.

Para no referirnos sino al más reciente de los grandes servicios prestados por el Dr. Zambrana á Costa Rica, al que más vivo debe estar, por más próximo, en la memoria nacional, queremos recordar su obra valiosísima en la lucha política recién pasada, cuando con tino admirable izó la bandera blanca de la paz y de la reconciliación, proclamando la suprema necesidad de una política suave, dentro de la cual pudiera solucionarse, sin exasperaciones ó violencias de una ú otra parte, el grave problema público de cuya pacífica resolución dependía en grande parte el porvenir de la República. Sin desfallecimiento alguno, con varonil constancia y sabia habilidad, supo llevar hasta su término la difícil tarea que se impusiera, de moderar las impacencias de abajo y adormecer las avidesces de arriba, contribuyendo poderosamente á hacer triunfar, sobre la estéril política de las declamaciones, la fecunda política de los resultados; — al igual del último gran tribuno de la Francia republicana, Leon Gambetta, que en los nobles entusiasmos de su patriotismo no tuvo inconveniente en sacrificar hasta su popularidad, — lo más querido á un orador, — en servicio de la República amenazada de muerte; más que por las conspiraciones monárquicas del Mariscal

de Mac Mahon, por las inoportunas intransigencias del radicalismo exaltado.

Ni un solo instante ha cesado el doctor Zambrana en su prolífica propaganda. Sembrador incansable de ideas, su espíritu no ha dejado un momento solo de administrar, desde la cátedra de la Escuela de Derecho como desde la tribuna del periodismo, el sacramento de la verdad que levanta los corazones y enciende las inteligencias. Habiendo llegado ya á la época de su vida en que la mayoría de nuestros hombres públicos, por natural cansancio, se retiran gustosos á las filas de la reserva, todavía continúa de pié, en primera línea, como si fuese inagotable su viril energía.

Pero sería justo, y para el país de positivo beneficio, que esa ciencia y esa voluntad se empleasen concretamente en la realización de alguna obra que, además de significar, por la confianza que su atribución implica, homenaje de reconocimiento al Maestro, fuese de indiscutible valor y práctica utilidad para Costa Rica. Existen todavía en nuestra legislación algunas lagunas que el creciente desarrollo del país cada día hace más urgente llenar. Y nadie parece mejor indicado para tarea tan importante, como el sabio jurisconsulto á quien deben nuestras leyes sus más avanzadas conquistas.

Respetuosa y confiadamente excitamos á los distinguidos estadistas que hoy administran nuestros destinos, para que, en nombre y obsequio de Costa Rica, rindan ese legítimo homenaje de justicia y realicen esa obra de notoria utilidad.

### DE TODAS PARTES

1º DE FEBRERO—1903.

GRAN BRETAÑA. — *Londres.* La partida de Portsmouth de la flota británica del canal ha despertado gran interés en este país, por la razón de que por primera vez los navíos de guerra británicos ocupan petróleo en lugar de carbón para las calderas.

FRANCIA. — *Paris* — El sentimiento reinante en esta ciudad, es que hay más probabilidad del arreglo de la cuestión de Venezuela, por la razón de que los representantes de los aliados en Washington han pedido nuevas instrucciones á sus respectivos Gobiernos. Probablemente la proposición francesa se presentará simultáneamente por los representantes de Francia en Londres, Berlín y Roma.

ITALIA. — *Roma* — El Secretario de la Catedral de San Pedro, Monseñor Laenckere, tropezó cuando bajaba la escalera de su casa; fracturóse el cráneo, de lo que murió inmediatamente.

Muebles charolados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras. Casa.—No. 531

ESTADOS UNIDOS.— *Washington*. — Se averiguó hoy que la contestación de las potencias á la última propuesta de Mr. Bowen, se recibió ayer pero no fue presentada inmediatamente. Los aliados dicen, en efecto, que no permiten que Estados Unidos y los demás países reciban el mismo tratamiento que los países bloqueadores. Así es que rechazan la última propuesta de Mr. Bowen. Los representantes de los aliados, sabiendo las consecuencias que resultarían de la presentación á Mr. Bowen de esta respuesta, tomaron la responsabilidad de suspender la entrega de la nota, hasta que consulten otra vez con sus respectivos gobiernos, mas no hay la más remota probabilidad de que cedan éstos; mientras tanto, están suspendidas las negociaciones. El Embajador alemán, von Stemberg, pasó dos horas con el Encargado de Negocios de su país. Este le entregó toda la correspondencia que se ha cruzado entre Mr. Bowen y las potencias aliadas, y le manifestó que las negociaciones están suspendidas á consecuencia de la respuesta de los gobiernos aliados. Concluida la conferencia, von Stemberg visitó al Embajador británico, Sir Michael Herbert. Ya transcurrieron dos días sin cruzarse correspondencia entre Mr. Bowen y los representantes de las potencias. El representante de Francia, Mr. Dee Margerie, hizo una visita á Mr. Hay y le manifestó que ha recibido enfáticas instrucciones de su Gobierno de no permitir que se trate con preferencia á los aliados, en perjuicio de los intereses de Francia. Dee Margerie espera solamente que

Mr. Bowen le avise oficialmente la actitud de los aliados, para presentar á los representantes de éstos una solemne protesta. En este paso espera ser acompañado por los representantes de los demás países que tengan reclamos contra Venezuela.

Muebles encerados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531.

MÉXICO. — *Ciudad de México*. — El total de defunciones de la plaga bubónica en Mazatlán, durante el mes de enero, asciende á 167, de las cuales 107 acontecieron en la primera quincena y solamente 58 en la segunda. El último día del mes hubo dos defunciones y dos casos nuevos. Encuéntranse en el hospital 45 casos, de los cuales tres son graves, cuatro dudosos y el resto en mejoría. Estas cifras demuestran la eficacia de las medidas energéticas adoptadas por la Junta de Sanidad. Durante el mes de enero se quemaron 373 casas, por las cuales la Junta pagó la suma de \$ 23,881.

CHILE. — *Valparaiso*. — "En contestación á mi telegrama relativo á la venta de los navíos de guerra, el Secretario de la Marina me dice que no ha recibido propuesta ninguna por el *Pratt ó Esmeralda*."

### CORRESPONSALES

## De Guápiles

SR. DIRECTOR DE "EL DIA."

Anoche fué capturado en Jiménez el célebre contrabandista nicaragüense(a) Tata "Chus"; á consecuencia de esto se presentó un su compañero de apellido Galeano, quien, dirigiéndose al calabozo de Tata Chus, contestó con un tiro de rifle, por dicha sin efecto lamentable, el jalto! que la guardia le hiciera; el Agente de Policía disparó entonces contra Galeano dos tiros de revólver, los cuales le dieron muerte instantánea.

Este suceso ocurrió en Jiménez entre la una ó dos de la madrugada.

Le enviaré más detalles.

CORRESPONSAL

### SECCION AJENA

Señor don Rafael Alpizar,  
Director de "El Día"  
San José.

Estimado señor:

Retirado como vivo de la

**PLATERIA Y RELOJERIA**  
DE  
**VICENTE PALAVICINI**

Av. Central



Deseando facilitar á mis clientes la llegada á mi establecimiento, he dispuesto trasladarlo á la Avenida Central, entre la tienda LA LUCHA y la Zapatería de don Emilio Artavia.

Tendré abierta mi

**RELOJERIA —Y— PLATERIA**

desde las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche

Todo trabajo se despacha á la orden del cliente.

ciudad, leo su periódico con mucho atraso, sobre todo en meses anteriores en que los correos venían con suma irregularidad.

No he podido menos que sentir gratitud por Ud. debido al interés que su periódico ha demostrado siempre por esta mal conocida provincia. Aunque humilde trabajador campesino, me intereso como el que más, por el bien del Guanacaste. No sé escribir, ni mucho menos, pero si lo tiene á bien, publique estas mal forjadas frases, en que deseo especialmente mostrarle mi reconocimiento por los servicios que Ud. presta al Guanacaste.

He visto que la publicación de un artículo en que le cantaban algunas verdades á la famosa camarilla de Liberia ó círculo negro ó amarillo como también le llaman en la ciudad, motivó una gacetilla de "La Justicia Social." Desde luego se conoce que ese periódico ignora la situación política del Guanacaste; aquí jamás podrá haber unión mientras tenga alguna significación política un Rodolfo E. Alvarado y un Federico Faerron (Diputado). Supriman del Guanacaste esos dos sujetos y quizá, algún otro, y tenga Ud. completa seguridad que habrá unión entre los hijos de esta provincia, y habrá progreso, y habrá paz. Pero esos individuos que eternamente se desvelan por las diputaciones, se afanan en mantener la división. Ellos, por medio del periodiquillo que llaman "Nuevo Régimen" gritan y estornudan, y suspiran por no perder la diputación. Los Faerrones, como ayer, quieren arrebatarle el puesto que en el Congreso, le han señalado los hombres que trabajan por levantar la provincia, al joven periodista Leonidas Briceño. Pero hoy hay libertad, don Diego dista de un Rómulo González muchos millones de kilómetros. Los Faerrones, que en su imaginación ya ven á Briceño de Diputado propietario, no sólo recurren á la calumnia, sino que insultan á jóvenes de reputaciones tan puras, tan limpias de manchas de esas que hacen á los hombres famosos en toda una República.

Pero volviendo á "La Justicia Social." ¿Qué dirá ese periódico, ó mejor, en qué concepto tiene al periódico de la camarilla? Espero que la "Justicia Social" tome nota de mi pregunta y tan pronto contes-te, le iré reproduciendo de di-

cho periódico muchas lindezas. Ultimamente han querido lavarse las manos dando á entender que para don Diego Chamorro y otras personas como la estimable señora Lupe de Cabezas sólo han tenido elogios. Eso se llama cantar la Palinodia. También ofrezco reproducir los párrafos en que de un modo soez se ofende al señor Chamorro; y lo que es peor, á una señora como Lupita Santos.

Termino, por hoy, dándole como guanacasteco mis parabienes por su afán en pro de nuestra Provincia.

Su afmº

Jorge Mondé.

## LIMON

—Grave defecto se nota en la administración de justicia en la línea por los Agentes de Policía; no llevan libro de actas, ni constancia de las multas que se imponen; una persona que vino ayer de Jiménez nos dijo lo que sigue: en Jiménez la menor multa que se impone es de ₡ 25-00; en la semana pasada se impuso á cuatro individuos, cuarenta colones setenta y cinco céntimos de multa á cada uno, y sin embargo hoy fué el inspector de rentas á aquel lugar y no trajo sino tres colones cincuenta céntimos, todo lo que se encontró de multas.— Como nos lo dijeron lo decimos nosotros pero sin asegurarlo por que no nos consta, pero sí debe mandarse un juez que averigüe lo que haya de cierto.

—Hoy se fué para San José don E. B.; parece que va á prender candelas y á lloriquear para que no se le quite el Mercado; nosotros decimos: ya estamos cansados del señor Beeche; ¿le parece poco el dinero que ha hecho con el Mercado, le parece poco, señor Beeche, lo que U. cuesta á Costa Rica? Déjenos descansar, váyase á vivir de sus rentas á otra parte.

Vicente

Limón, Enero 29 de 1903.

### HECHOS Y DICHOS

La revolución ha estallado en Honduras. La encabeza el General don Manuel Bonilla, Presidente electo y que debía tomar posesión el día 2 del presente mes.

Guatemala y El Salvador tratan d' obsequiarse con confites

de plomo. Ambos Gobiernos tienen tropas en lo frontera.— El General Castillo, Jefe de la última revolución de Guatemala, se prepara para invadir esa República.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

**Serapio Tomas**

Las plazas creadas para el servicio del Ferrocarril al Pacífico, son pocas. Ese personal no es suficiente para los innumerables trabajos de una empresa como esa.

De temporada se encuentra en San Ramón la apreciable familia de don Pantaleón Bonilla. Que gocen bastante, y que los aires de esa tierra les brinden salud y alegría.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

**Serapio Tomas**

Ya apareció el niño robado, de que hablábamos en uno de nuestros anteriores números. Estaba en poder de su madre, la que se resistía á entregarlo; tuvieron necesidad de ir á la Agencia, para arreglar la cuestión.

Bastante adelantados están ya los aficionados; actualmente ensayan "Los Lobos Marinos" y "La Revoltosa."— En la primera función pondrán la tan deseada «Marina.»

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

**Serapio Tomas**

Saludamos hoy en esta, á don Ramón Castro Sánchez, Alcalde de la Villa de Desamparados.

Nos aseguraron que es un hecho que á los empleados de Justicia se les dará quince días de vacaciones y que para el caso quedará el despacho de un Juzgado civil ó de lo criminal, á cargo del otro: en las alcaldías, lo mismo.

La Calle del Panteón reclama que se instale la luz eléctrica; el tráfico por ella es tan importante como el de la Avenida Central y sería manera eficaz de hacer disminuir los idilios nocturnos y los colos quios diarios en "Las Pilas."

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

**Serapio Tomas**

A los empleados del correo se les aumentó el sueldo, gracias á la mediación de don Alfredo; cuándo harán lo mismo con los del telégrafo, con los mensajeros á lo menos?

En "El Obrero" de hoy se quejan algunos vecinos de Mata Redonda y del Hatillo de que están sin puente sobre el María Aguilar y que tienen que cruzarlo por algo parecido á un puente de hamacas, como se usó en *illo tempore*, (en el tiempo del hilo, como dijo el otro que cita Fray Candil.) El señor Gobernador los atenderá, de seguro.

Muebles barnizados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531.

Y ya que hablamos de Mata Redonda: en qué paró la cuestión sacristía? ¿Qué hubo de un memorial célebre en que se solicitaban los oficios del Ministro del ramo como amigable mediador? Tiempo es de que la cuestión se decida y acaben de una vez los dimes y diretes de vecindad.

Nos cuenta un amigo nuestro que el domingo antepasado el Agente de Policía de Juan Viñas cometió abusos de autoridad que á ser ciertos merecen el condigno castigo. Desearíamos saber qué hay de cierto, pues don Adolfo nos ha merecido siempre el concepto de un hombre comedido y justo.

Pronto se pondrá en vigencia el Reglamento del Tranvía; una comisión municipal lo estudia y antes de quince días se pondrá en práctica.

El sábado próximo resolverá la Municipalidad el asunto de ventas de cerveza á que se refiere la comunicación del Ministro de Fomento publicada últimamente en La Gaceta.

El único establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases en Alajuela, es el de **José Figueredo**

Activamente se trabaja en la organización del servicio del Ferrocarril al Pacífico. Las solicitudes para puestos en la empresa llueven como en pleno octubre y de seguro que no es poco el *chaparrón* que les ha caído á los señores Ministros.

Con gusto hemos recibido el 6º número de la interesante revista ilustrada "Pandemonium". Viene compuesta de buena lectura, preciosos fotografías y elegantes anuncios comerciales. Entre los retratos que aparecen en dicha revista se encuentra un bello grupo de las señoritas que por lucidos exámenes en el último curso obtuvieron el título de maestras; se encuentran acompañadas de los señores profesores Gagini y Jiménez.

El 8 del corriente contraerá matrimonio la señorita Marcelina Rueda con el señor don Daniel Zeledón. La ceremonia se verificará en la Iglesia de la Soledad á las 7 a. m.— Desde ahora deseamos eterna felicidad á los futuros esposos.

Ayer se rompió un brazo uno de los chiquillos que tienen la costumbre de subirse y bajarse del tranvía. Esta es una buena lección para sus compañeros.

Entre nosotros se encuentra el estimable caballero don Camilo Castro, á quien saludamos atentamente y deseamos grata permanencia en esta ciudad.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

**Serapio Tomas**

El éxito coronará de nuevo, no lo dudamos, por más que el egoísmo y la envidia se empeñen en lo contrario, los valientes esfuerzos del querido Director de la Compañía Dramática Josefina. Tenemos el propósito de dar á conocer al público lo mucho que en justicia merece ese grupo de aficionados costarricenses.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

**Serapio Tomas**

El próximo sábado será la primera exhibición de cinematógrafo y Stereopticon. Para los días sábado y domingo ofrece el Director de tales espectáculos exhibir un gran panorama del Niágara con espléndidos paisajes en colores de aquella maravillosa región. También agrega que los precios de entrada serán bastante reducidos.

Muebles encausticados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—C. de Moras.—Casa No. 531.

Del principio al fin.— Las siguientes son palabras suscritas por el Dr. Isidro Urtech, facultativo de Rivas:

"Desde que comencé á ejercer mi profesión he usado constantemente la "Emulsión de Scott," obteniendo siempre los mejores resultados, con especialidad en los niños.

Me complace en reconocerla como un restaurativo admirable."

A continuación de los señores Alberto Monge Reyes y Rodolfo Correa, pondremos el nombre de todos los demás que se han hecho sordos á nuestras súplicas de cobro.

**Y ALLER DE SASTRERIA**  Situado en la 8ª Avenida Este, N° 79, frente al Parque Central. Especialidad en fracs, levitas, smokings, trajes militares, etc. Se garantizan las obras; se complace el gusto más delicado. Telas finísimas y materiales de primera. Allí encontrarán todo lo que desee la gente elegante **PRONTITUD, ESMERO Y HONRADEZ.**

—ODEO—

**RANSITO VARGAS A.**

# Emulsión Scott Alimento Completo

La Emulsión de Scott, por sus componentes de aceite de hígado de bacalao é hipofosfitos de cal y de sosa, es uno de los alimentos más completos para la economía humana.

Es un excitante de la nutrición. Se absorbe por la fibra muscular, siendo un gran renovador de los tejidos y de los principios albuminoides fundamentales, expulsando las toxinas, bacterias infecciosas y sus productos. Purifica totalmente la sangre, y es por reunir esas propiedades que la

## Emulsión de Scott

debe emplearse siempre en la tuberculosis, la anemia, el raquitismo, el reblandecimiento de los huesos y en general en todas aquellas enfermedades que necesitan un alimento completo.

Por su estado grasoso, nutre los pulmones.

Por su asimilación, aumenta los glóbulos de la sangre.

Por el fósforo que contiene, nutre el cerebro.

El fosfato de cal y de sosa nutre los huesos y la cal calcina los tubérculos.

Razón por lo que es un alimento completo.

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York. De venta en las Farmacias y Droguerías.

5A

# BARBERIA

-D E-

## MARCELINO COTO

Frente á la Catedral, contiguo á don Eloy González. Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo y amabilidad con los parroquianos. Se desinfectan los útiles de manera excelente, antes y después de usarse.

Tipografía de Jenaro Valverde

# Purificateur Larcade

INVENTADO POR EL DOCTOR LARCADE

Es el DEPURATIVO VEGETAL más poderoso conocido hasta hoy. PURIFICA LA SANGRE maravillosamente.

Cura radicalmente

Sifilis, Ulceras, Crostas, Cánceres, etc., etc.

A los 2 días de uso, resultados sorprendentes. A los 4 días los malos humores principian á ser secados.

AGENTES GENERALES, -A. ROUDEL & C<sup>o</sup>-BURDEOS.

### ¿Desea Ud. aprender el inglés con perfección?

Ana Berry ofrece dar clases de inglés á domicilio ó en su casa de habitación, 8<sup>a</sup> Avenida Este, junto al templo de Protestantes, á \$4.00 el mes; y cuando sean más de dos alumnos á la misma hora, el precio será convencional.

El 1<sup>o</sup> de Noviembre trasladé mi despacho frente á la casa de don Federico Tinoco.

## RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

## VIRGILIO ALVARADO,

Notario Público y Agrimensor, tiene oficina abierta en la villa de Atenas y despacha en Palmares todos los viernes de cada semana.

## Es Ud. episcopal?

Digo, ¿es Ud. violinista, guitarrista, violoncelista etc. y no toca porque tiene destapado, roto ó dado al traste su instrumento? Pues lléveselo á JESÚS PRADA, que él se lo compondrá estupendamente, dejándolo con un sonido inimitable.

¿Quiere Ud. un magnífico bastón, de cocobola, nábmar, sahinillo, guayacán, ron-ron, de lo más fuerte, propio para dar garrotazos en salve sea la parte, ó para flechar mejor á la novia? Pues diríjase á JESÚS PRADA, que él los vende á bajos precios.

¿Quiere Ud. ser un Arcas ó Aguado en eso de puntear la guitarra y arrancarle á las..... cuerdas, dulces sonidos que recrean el oído? Pues tome como profesor á JESÚS PRADA, bien conocido guitarrista que habla con la guitarra.

Se le encuentra en su casa de habitación, Avenida 12 Este, detrás de la Dolorosa.

## Agencia General de Publicaciones

LIBRERIA Y PAPELERIA

DE

## IGLESIAS HERMANOS.

Calle Norte, 74.

Apartado 170.

San José, C. R.

Sírvense en esta Agencia suscripciones de obras y periódicos de todas partes; Revistas de Ciencias, Artes y Literatura; diarios de información y política; semanarios festivos, satíricos y humorísticos; periódicos de modas, agricultura, comercio, industria, marina, religión, pedagogía, etc.

Encuéntrense en la misma, variado surtido de objetos de escritorio y papelería, á precios sumamente reducidos.

Llegan á esta casa obras nuevas semanalmente por correo

# HOTEL ESPAÑOL

Desde esta fecha se ofrece al público y en particular á sus amigos el nuevo propietario del antiguo hotel Hispano Americano, en que se han hecho reformas que llaman la atención de las personas de buen gusto, no sólo por el aseo sino por la suculenta cocina, dirigida por el infrascrito, bien conocido y apreciado del público. Advirtiéndolo al mismo tiempo, que se servirán cenas hasta tarde de la noche á completo gusto de los clientes.

Cuartos para pensionistas á precios módicos  
Almuerzos y comidas al alcance de todos los bolsillos

C. H. Monlouis

## LESME S. JIMENEZ

vende vinos de Burdeos y vinos para consagrar, seco y dulce, en su casa de habitación

Depósito de vinos "Domaine Catoy" de la casa de H. Tournon y C<sup>o</sup>

Calle 17 Norte, N<sup>o</sup> 258

### Eduque é instruya á sus niños antes que todo



Doy lecciones de enseñanza primaria, inclusive de inglés, al módico precio de \$ 2.00 mensuales, en mi casa de habitación, sita en la Avenida 8<sup>a</sup>, Este, junto al templo protestante

Victoria Berry

### ¡Las erupciones volcánicas!.....

JA... JA... JA...

Ríanse ustedes de ellas, y de la crisis, y de todas las miserias del mundo, acercándose al Taller mecánico de ELOY ROJAS.

## El Yunque

situado en la Calle Central, 100 varas al Sur del Parque Central. Allí se componen y se venden cocinas de hierro; se componen toda clase de armas, desde el más fino y legítimo revólver, hasta el más ordinario RASPA-DULCE; composición de bicicletas y velocípedos; allí se hacen trabajos de torno, fundición de bronce, la mar, la mar de trabajos en los ramos de

ARMERIA

HERRERIA

Fontanería

y Hojalatería

En el ramo de Hojalatería los trabajos deben contratarse directamente con ELOY ROJAS, quien está dispuesto á complacer á todo el que lo ocupe.

## NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO-DENTISTA

De la Facultad de Medicina de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los adelantos ELECTRICOS de su Profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo trascuente garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis. Oficina: Calle 19, 150 varas al Sur del Banco de Costa Rica.

